

BROADCAST

Asisten Administrasi Umum Ikuti Pengajian Akbar Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Barat

Edward Banjarnahor - ASAHAN.BROADCAST.CO.ID

Nov 19, 2024 - 19:52



ASAHAN - Asisten Administrasi Umum Drs. Muhilli Lubis, MM mengikuti pengajian akbar gabungan Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Kecamatan Kota Kisaran Barat dalam rangka doa bersama pemilu damai tahun 2024 di Lapangan Adhypradana Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Selasa, (19/11/2024).

Dalam acara tersebut tampak dihadiri mewakili Dandim 0208/Asahan, mewakili Kapolres Asahan, mewakili Kajari Asahan, Camat Kota Kisaran Timur, Camat Kota Kisaran Barat, Lurah se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Lurah se-Kecamatan Kota Kisaran Barat, TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kecamatan Kota Kisaran Timur, Ketua TP PKK Kecamatan Kota Kisaran Barat, Ketua TP PKK Kelurahan se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Ketua TP PKK Kelurahan se-Kecamatan Kota Kisaran Barat dan Jamaah Pengajian Akbar Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Barat.

Dikesempatan ini Camat Kota Kisaran Timur, A Syaiful P Pasaribu, SAP, MM pada sambutannya mengucapkan terima kasih atas kehadiran bapak Pjs Bupati Asahan yang dalam hal ini diwakili oleh Asisten Administrasi Umum.



"Kehadiran beliau ini menjadi suatu kebanggaan dan penyemangat bagi kami untuk menghidupkan pengajian di Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Kecamatan Kota Kisaran Barat. Pengajian ini juga menjadi wadah silaturahmi sekaligus penambah ilmu agama bagi kami", ungkapnya.

Syaiful juga mengatakan, pengajian akbar ini bertujuan untuk mensukseskan Pilkada Serentak Tahun 2024. Selain itu pengajian ini juga menjadi salah satu cara Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Kecamatan Kota Kisaran Barat untuk mensukseskan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter".

Masih ditempat yang sama Asisten Administrasi Umum pada pidatonya mengatakan, pengajian akbar ini merupakan sarana efektif untuk lebih mendekatkan diri serta meningkatkan derajat keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Selain itu, diharapkan dapat memperlancar komunikasi dalam sebuah kerangka silaturahmi yang semakin erat antara berbagai komponen umat Islam, sehingga mampu memperkokoh Ukhuwah Islamiyah yang bermuara pada

terpeliharanya persatuan dan kesatuan di Kabupaten Asahan.



"Sebentar lagi kita akan melaksanakan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati saya mengharapkan khususnya saya ingin mengajak kita semua untuk merenung sejenak. Pemilukada bukanlah sekadar tentang memberikan suara kita, tetapi tentang menjalankan tanggungjawab moral kita sebagai warga negara", ujarnya.

Terakhir Muhilli mengatakan, mari kita lakukan semua proses Pilkada dengan damai, menghormati perbedaan pendapat, dan memastikan bahwa suara setiap masyarakat dihargai. Bersama-sama, kita akan menjadikan pemilukada ini sebagai tonggak kebangkitan demokrasi. "Mari tunjukkan bahwa kita peduli dengan masa depan daerah yang kita cintai, dengan cara datang ke TPS pada tanggal 27 November 2024", tandasnya.



Dikesempatan ini juga para jamaah pengajian diberikan tausiyah agama oleh Al-Ustadz Irfan Yusuf yang mengajak seluruh jamaah untuk menggunakan hak suaranya. Karena menentukan pemimpin merupakan hak seluruh masyarakat. Mintalah petunjuk kepada Allah SWT, pemimpin mana yang dapat membangun Kabupaten Asahan menjadi lebih baik lagi kedepannya. Edward Banjarnahor